
      

Suspenden clases de básica este lunes en la Escuela Lemaitre tras incendio 

Alrededor de las 2 horas del 
sábado se región incendio en 
la Escuela Pecro Pablo Lemaitr, 
ubicada ncall El OvejeroN28, 
Peritos de Bomberos indicaron. 
«uenose descar lapartcipació. 
terceras y desde el Servico Lo 
calde Educación Pública (Sep) de 
Magalanes a direcciónojscutiva 
delorganismo instruye rea 
rídica de presentar una querella 
entra quienasrsulen responsa 

las po el siiestro 
Producto del siniestro, igual- 

mente informaron desd el Slep 
que las clases para hoy lunes se 
verán suspendidas únicamente 
“am la de de educación básica, 
donde se rogitróel incidente, 
En paralelo e inchoó que será 
determinante conoce los resul: 
tados delas pericias de lasorg 
nismos especializados. 

Por otro lado, desde el Slep. 

  

anunciaron la contratación in- 
mmediata de un nochero para la 
Escuela Lomaitro, quien comen: 
25 eus funciones desde ayer. La. 
medida s roplicaá an distintos 
establecimientos educacionales 
en base a un diagnóstico e ax- 
posición riesgos, el cual on- 
uentra en ejecución. 

"stamos la espera del info 
me que va aroalíza Labocar que 
es muy importante para ncestres, 

  

Christian Gallardo Castro, precandidato socialista ala alcaldía de Punta Arenas 

“Claudio se ha centrado más en justificar el por qué 
no hace las cosas, más que proponer proyectos” 
> Entre sus prioridades, el ex seremi de Hacienda menciona los temas de 

seguridad y mejoramiento de los servicios básicos en las zonas periurbanas. 
MascosSextorzaLorsa 3), “El principal problema de los ciudadanos es la 

inseguridad, la gente tiene miedo de salir de sus 
hogares, la municipalidad debe hacer mucho 
en esta índole. Tenemos que enfrentar a los 
autos roncadores, las carreras clandestinas y 
solucionar el tema de los caballos en la calle" 

ne como un home 
cuadrado. Anota todo lo 
que hace en el ía an una libreta y subraya con destaca: 

or verde cuand lo cumple. “Si 
o tengo destacados verde me 
cuesta mucho trabajar”, confi- 
encía Cresqueal alcala 
tener capacidad de autocrtica y 
hacerso cargo de las errores, Es 

  

tiisian Gallardo Castro mo 
¡88 un lo an política entre 2015 
y 20180 ancargado reginal del 
“ntonces Servicio Nacional de 
Menores (Soname). El gobierno 
de abel Boriclo nombró sem 
dotHacienda,endondo sohizoco 
ocio por sus duras criticas ala 
“administración de Zona Franca y 
¿Suintento po aumentar las aran 
«tonee tributarias Duróun año en. 
«el cargo, y salió ras tener doren 
cias irsconcilables con Luz Ber 
múdos ladelogada provincial "So 
molestó cuando al día siguiente 
que ela dijo que en un año la ha 
ía cambiado la vida Jas maga: 
lánicos, yo sal diciendo que ara 

  

nu primer 
medir fuerzas en una primaria 
onotros dos candidatos oia: 
listas: Vorónica Aguilar y Dali- 
vor terio. 

Candidato 
uo propuesto por varias hom- 

res octalistas scales omolacar- 
tala izquierda pra entonar a 
¡CiaxtioRadonih, quienbuscago- 
"bemarla capialregional pr docs 
añce. Su precandidatura al interior 
desu partdonofasiáci yaqueta 
vo queme fueras con lexaleal- 
de puntareneno, ml Beccaza, 

quien intertó volver al municipio 
apoyado por ls sccalstas alar 
do ganó once a uno en el comitá 
regional Fuentes al intro de las 

socialistas, comentan que aún no 
leperdanan Bcccarzia campaña. 
que hizo en las muniespals 2016 
en contra Ramón Lobos. 

- ¿Por qué motivo decido 
presentarse al municipio de 
Punta Arenas? 
"Creo que podemos dar un 

leraagoresponsabla y amplio, con 
buena gestión, como lo ho demos: 
trado anoto trabajo, on ondo me, 
asentado alamees con personas 
de distintos colores políticas sin 
¿Inconvenientes a conversar pa 
ra buscar grandes acuerdos para 
mejora la calidad de vida delas 
patsonas (..) Punta Arenas neco 
a abres nuevos liderazgos, 
muevas ideas, nuevas enfcques 
paza poder mejoras la calidad de 
vida delas personas”. 

- ¿Cuáles son sus principar 
los propuestas para la ciudad? - "Para la ciudadania la pala- 
bra propuestas de campaña, no 

las gusta mucho porque los can” 
datos siempro proponen cosas 

«que despuée no cumplen, anton 
esla gent cas ya no cres en as 
propuestas de campaña, Para mi 
era muy fácldectr que voy aha 
cer el estao fiscal techado, pero 
estaria mintiendo" 
“Tenemos que ponemos mo- 

tas y pensar Punta Arenas a cn 
coodiezaños(... Sueño con una, 
ciudad dondemihio puedacrecer 
yvivirzanquiamente Dore pue 
la sl delcolegíoy poder cam 
ar hacia elosntr, sntener mis. 
o de que alguien te asale 

  

¿Cuáles metas se pondría. 
“cinco años? 

"Por ejemplo que, Punta 
Arenas tanga todos sussectore 
úperiurbanos con alcantarlado y 

¡sus cales pavimentadas(...) Son 
stas enlas que políticos deto- 
dass colores políticos estarán 
deacuerdo 

“El principal problema de los 
ciudadanos as la inseguridad, la 
'gentatiene mido de alrdosus hogares, la municipalidad debe 
hacer mucho en esta índlo, 7 
emos que enfemtar alos autos 
roncadores, las cameras candos. 
tinas y solucionar el tema de los 
caballos en a call. 

  

“El trabajo que hacen las 
policías es importante y como 
Estado tenemos que darlo mar 
yor awibución poque no puede. 
ser posible que un carabinero 
que saió a trabajar enla maña 
nano vuslva a su hogar porque 
zos delincuentes lo asesinaron, 

0 no puede seguir pasando, 
os atemoriza mucho” 

“¿Cómo combatimos la doin- 
cuencia sí nuestos proplos pal 
caso tienen a fculades para. 

poder detenerunautoy sacado de 
relación? Todos sabemos cán- 
de ocurren las carreras clandesti 
nas y quienssssrobanios caballos 
(..) es hora de que nas podamos. 
¡sentar y trabaja de verdad an ls 
tomas seguridad la municipa- 

  

  

una cantidad ima de personas 
que en delincuentes" 

- ¿Está de acuerdo con pe- tr ollistado de pasajeros alas. 
aerolíneas, para ver si vienen. 
personas con antecedentes Penales aa región? - "Puede ser una buena ide, 
ola hs analizado en detal, pero 
o lo una idea esla que nos va 
a ayudar a mejora eto, sino que 
un trabajo conjunto con toda la 
ciudadanía 

del Barrio Rojo? 
"Las layos están para cum- 

plres, hay que aplicar todas la 
facultades que tien la alcaldía 
parasolucionar stos problemas. 
"Tenemos quetrabajar en equipo, 
juntoalas policías. Lamunicipa- 
lidad debe tener untoldearios- 
lador detados oe actarsexelacio 
ados ala seguridad, cosa que 
no oxisa hoy”. 

  

Gallardo comenta quel io- 
ns mucho respeto a Claudio Ra: 
onih, a pasar de as diferencias 
poltscas que tienen, "Creo que es 
¡ana excelente persona”, ndica, 
Nose considera su amigo, peros 
reconoce que es hajuntado varias 
vecs tomar café conálparacon- 
veceacde la vida. 

- ¿Cómo evalúa la gestión 
del actual alcalde? 

- “Ocho años de gestión son 
mucho desgasta y eso genera que 
la gente sienta que su comuna. 
o avanza, que ha retrocedido e 
muchas cosas. No existen gran 
dls proyectos en la comuna yla 
relación con el gobiemo regional 
o esbuena(.) Mo lama mucho, 
la atención que enla gostión de 

  

porqueloshombaros manifestaron 
que hay cera intencionalidad en 
lo que sucedió el sábado Poraho- 
a estamos comunicándonas con 
al oquipo directivo del stableci- 
miento, en latarde de estedomin: 
o nos reunimos con profescres 
y asistentes de la educación del 
“sabiscimiento”, comentó liza 
bh Aránguiz, birectora de a 
Unidad de Apoyo Técnico Ped 
gégica de Slep Magallanes. 

E 
h    

3 La vida fuera 
de la seremía 
ras dejrel argo de secretario 

regional ministerial e Haciendo, se 
dedicó asu emprendimiento [ase 
Solas empresariales), Se considera 
njefequenosehaceproblemapor 
nada, sus trabajadores tienen una 
jomada oboral de 5 horas sema- 
ales. Funcionosiperbleny apro 
uctividad aumentó porque existe 
"mayor compromiso con la empre. 
0", esegura Calordo. 

más que propuestas. Eso es algo. 
quelo cambiará on una nueva 
“administración comunaly espera. 
noe dáreel neeotrs desde mues. 
tra candidatura” 
<¿Cuáles serían Los errores. 

¿dela gestión Radonich? 
Claudio ss ha centrado más 

an justificar el porqué no hase las 
asas, más que proponer proyec. 
tos. Eso es un problema que no, 

tísno wkaatrás.)Lamentaio- mente lamala relación que exe 
conel gobiemoregional o impida, 
podr acceder a dineros que se. 
tán alfente deta mano, Los egos 
muchas veces provocan quenoss 

generen proyectos necesarias par 
vala cudadaníe Ya batade bus. 
car lovar e agua hacia tu molino, 
y zabajemos parla gen”. PA.
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